

Juppé, Léo et le Rwanda

Herve Algalarrondo

Le Nouvel Observateur, 23 juin 1994

François Léotard a émis des réserves sur l'opération militaro-humanitaire au Rwanda lors du dernier conseil des ministres. Le ministre de la Défense considère que les objectifs politiques et militaires sont insuffisamment définis et craint que l'opération ne se prolonge dans le temps. Léotard est d'autre part furieux contre Alain Juppé, qui aurait annoncé la chose trop tôt.

HERVE ALGALARRONDO

Le Nouvel Observateur